

# REGLA DE ORO PARA LA ADMINISTRACIÓN DE LAS FINANZAS EN UN CASO DE EMERGENCIA

## 1. El presupuesto es importante, pero el flujo de caja lo es aún más.

Es cierto que creemos en gran medida en llevar a cabo nuestras operaciones según el presupuesto anual. Sin embargo, durante un caso de emergencia es importante que nos aseguremos de que lograremos ajustarnos a todos los gastos previstos en los dos próximos meses. ¿Preveemos un problema? Verifique si hay gastos que podemos exonerar en este momento, sea que posea ahorros líquidos que sean de ayuda, y solo al final, de no haber otra opción, revise opciones para la adquisición de crédito.

## 2. ¿Hay alguien que le ofrece? No lo tome: ¡revise!

A todos nos ofrecen préstamos, aumento del límite de crédito, suspensión del reembolso de deudas e hipotecas. Estos beneficios tienen utilidad cuando nos esperan problemas con el flujo de fondos y no hemos precisado una solución alternativa que nos permita cumplir nuestras obligaciones, e incluso luego verificamos cuál de las soluciones nos dará la mejor respuesta al costo general más bajo. ¿No tiene problemas con el flujo de fondos? ¿No hay motivo para suspender pagos ni para adquirir crédito!

## 3. No deje para mañana

No sabemos cuándo finalizará la situación actual ni cómo nos afectará. Esa es la razón por la que no dejamos nada para mañana: nos encargamos de los pagos, estados de cuenta, cancelaciones de servicios y demás aquí y ahora.

## 4. Esté pendiente

¿Es su cónyuge quien se encarga del aspecto financiero lejos de causa a raíz de la situación? Responsabilícese, revise sus cuentas bancarias y tarjetas de crédito, y asegúrese de que está al día. ¿No está lo suficientemente seguro? Si desea más información, visite el sitio web de Paamonim

## 5. “Merecemos”

Si hay momentos en los que merecemos consentirnos un poco y salir algo de la rutina, es durante las horas de emergencia. Establezca un equilibrio entre su deseo de “desahogar” el alma, consentir a los miembros de la familia y su capacidad presupuestaria y de flujo.

## 6. Provisiones en tiempos de emergencia

Escuche las instrucciones del Mando del Frente Doméstico (Pikud HaOref) y cerciórese de que esté preparado para una larga estadía en la habitación de seguridad. Al mismo tiempo, no esperamos que haya escasez de alimentos y provisiones en el país. Evite las compras excesivas. No necesite diez cargadores portátiles, docenas de latas de comida, etc. Por supuesto, no tiene caso comprar comida fresca solo por “tenerla”: su duración es escasa. Adapte las provisiones al número de integrantes de su familia y según sus edades.

## 7. Dar

Nos abruman solicitudes para donar fondos y provisiones. Asegúrese de donar en función de su capacidad y considerar una donación en acto por encima de una donación monetaria adicional. Y hablando de donaciones financieras: también son posibles las donaciones “modestas”. Tenga en cuenta que también deseará continuar donando en el futuro.

## 8. Esquemmatización de los recursos

Procure un informe de la jubilación y la compañía de seguros para usted y los miembros de su familia. Haga una lista de todas sus cuentas bancarias y bienes. Es importante que sepamos dónde están nuestros bienes lo que poseemos, Dios no lo quiera, en tiempos de necesidad. ¿Necesita ayuda? Comuníquese con el agente de seguros que se encargará de esto en nombre suyo. Evite adquirir coberturas adicionales llevado por la presión.

## 9. Un recordatorio: esté atento a no dar detalles o hacer donaciones sin verificar quién los recibe

“Necesitamos voluntarios, envíe nombre y número de identificación al número de WhatsApp...”  
 “Para recabar donaciones, puede hacer una transferencia con los detalles de la cuenta que especificamos a continuación...”  
 ¡Deténgase! Cerciórese de quién maneja ese WhatsApp o número de cuenta antes de que revele sus detalles. Solo después de que confirme, prosiga.

## 10. Pregunte, consulte

No sea tímido, consulte El equipo de Paamonim, junto a sus demás buenos aliados, se complace en asistirlo con recomendaciones y orientación para enfrentar esta situación de emergencia.